
Pièces 2 Pièces

Superficie 71 m²

Référence W-02QYUY

Prix 1 050 000 €

Paris 10Eme
Appartement à vendre (75010)
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Engel & Völkers vous présente en exclusivité ce nouvel écrin niché au dernier étage

avec ascenseur d'un immeuble 1905.Depuis l'entrée, le double séjour avec cuisine

ouverte  bénéficie  d'une  hauteur  sous  plafond  généreuse  de  3.20m.Vous  serez

subjugué  par  la  vue  envoutante  sur  la  Basilique  depuis  l'espace  de  vie  jusqu'au

balcon.La  clarté  omniprésente  se  retrouve  dans  la  chambre  avec  ses  deux

balcons, son dressing et sa salle de bains en suite avec douche et baignoire.Une

cave  complète  l'ensemble.DPE  :  E  -  312  kwh/m²/anÉmissions  de  gaz  à  effet  de

serre: E (68kgCO2/m²/an)Charges de copropriété : ...

Engel & Völkers presents exclusively this new gem nestled on the top floor with an

elevator  in  a  1905  building.From  the  entrance,  the  double  living  room  with  open

kitchen benefits from a generous ceiling height of 3.20m.You will be captivated by

the  enchanting  view  of  the  Basilica  from  the  living  space  to  the  balcony.The

pervasive brightness is also found in the bedroom with its two balconies, dressing

room,  and  en-suite  bathroom  with  shower  and  bathtub.A  cellar  completes  the

set.Energy  Performance  Diagnosis  (DPE):  E  -  312  kWh/m²/yearGreenhouse  gas

emissions: E (68kgCO2/m²/year)Condominium ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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